



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 421
15 de octubre de 2018

Nuevos profesionales para la salud

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador incorporó 266 médicos al servicio del Sistema de Salud. El acto de graduación contó con la presencia de Verónica Espinoza, Ministra de Salud.

Fernando Sempértegui, rector de la U. Central, felicitó a los nuevos graduados y sus familias por el logro alcanzado. Destacó el proceso de evaluación exigente aprobado por el colectivo de la Unidad Académica, que prepara a profesionales para enfrentar desafíos el científico y el humano. Relevó las alianzas con instituciones, entre ellas el Ministerio de Salud, en función de ampliar la oferta de posgrado.

La Ministra Verónica Espinoza exhortó a los nuevos profesionales a defender el derecho a la salud, desde cualquier lugar de trabajo en el que desempeñen. Aseguró que el médico tiene la responsabilidad de movilizar y empoderar a la ciudadanía sobre la salud como un derecho, pues el concepto de salud como “mercado” le corresponde a los bancos, aseguró. **PM**

